



Danksagung

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied von

Hans Farner-Ulrich

24. September 1937 – 18. Januar 2022

Vielen lieben Dank für:

- alle Begegnungen, Worte und Karten des Trostes
- die Zeichen der Wertschätzung
- für jegliche Spenden
- alle, die Hans in seinem Leben Gutes getan haben
- Dr. med. Bystrik Baranec, Spitex Weinland und allen Pflegenden
- ein grosses Dankeschön an Pfarrer Heinz-Jürgen Heckmann und das ganze Kirchenteam

Es ist tröstend zu wissen, dass Hans viele gute Spuren hinterlässt und in so vielen Herzen in schöner Erinnerung weiterleben wird.

Stammheim, im Februar 2022

Annelies Farner und die Trauerfamilien